

# **WASSER-TANKS NACH GAZA**

## **statt**

# **Panzer nach Israel**

Prof. em. Dr. Fanny-Michaela Reisin, 04.08.25

In den Videos auf der Website des Palästinakomitees Stuttgart (PAKOS),

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/VID-20250731-WA0044.mp4>

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/VID-20250803-WA0043-wasser-projekt-gaza.mp4>

machen unsere Mitstreitenden der Bundesregierung vor, dass Deutschland den Verdurstenden im Gaza-Streifen ein anderes Gesicht zeigen kann, als das von der politischen Elite hierzulande seit nunmehr 22 Monaten vor aller Welt zur Schau gestellte.

Im Angesicht des Alptraums eines von der Regierung Israels befohlenen und von ihrer Soldateska grausamst ausgeführten Genozids an den palästinensischen Bewohner\_innen des Gazastreifens stellen PAKOS-Aktivist\_innen unter Beweis:

**Die Botschaft "Menschenrechte und Menschlichkeit" statt Waffen und Munition sind auch aus Deutschland möglich!**

Damit verbindet sich freilich die dringende Forderung, die Bundesregierung möge ihrerseits umgehend ein humanitäres Hilfe-Programm für die Not leidende Bevölkerung des Gaza-Streifens aufstellen.

**Das dazu nötige Umdenken steht in Regierung und Bundestag bis dato aus.**

**Deshalb braucht die PAKOS-Aktion viele Nachahmer\_innen.**

Unter dem Motto „Wasser statt Waffen“ könnte hierzulande ein Netz von Organisationen, Gruppen oder spontanen Zusammenschlüsse entstehen, die eine ähnlich effektive Aktion bewerkstelligen.

Das Konzept ist einfach und eingängig. Wo immer in Stuttgart und Umgebung ein Volks- oder Straßenfest, ein Sommer-, Kultur-, Kunst- oder sonstiges soziales Ereignis anberaumt ist – vorzugsweise über das ganze Wochenende – meldet PAKOS einen Stand zum Falafel- und Hu-

mus-Verkauf an. Dafür schnippeln, mahlen und mixen sie die ganze Arbeitswoche davor, wann immer möglich.

Der Erlös des Verkaufs beläuft sich über mehrere Tausend Euro. Aus diesen Einnahmen konnte PAKOS die für die in den Videos gezeigte Aktion mehrere Tausend Euro spenden.

### **Eine höchst wirksame, humanitäre Aktion von unten.**

### **Zum Nachahmen empfohlen!**

\*\*\*

Die Aktionen und Appelle, eine weitere Eskalation der humanitären Katastrophe in Gaza zu verhindern, gehen mit politischen Forderungen an die deutsche Regierung und die Abgeordneten aller Parteien einher. Für Interessierte seien die dringenden hier wiederholt und im Anschluss Links zu den jüngsten Aktionen angegeben, in denen sie kraftvoll demonstriert werden:

1. Stoppen Sie den Waffenexport und alle Hilfen zur Befeuern des Genozids!  
Jetzt! Sofort!
2. Setzen Sie sich mit allen politischen Mitteln nachdrücklich für den ungehinderten Einlass der von Israel an allen Grenzen nach Gaza blockierten Lebensmittel, Medikamente und Treibstoffe ein.  
Jetzt! Sofort!
3. Setzen Sie sich in der EU und der UNO sowie auf allen internationalen Ebenen für einen endgültigen und unverbrüchlichen Waffenstillstand ein.  
Jetzt! Sofort!
4. Setzen Sie sich für einen vollständigen Abzug der israelischen Armee aus dem Gaza-Streifen und der Westbank einschließlich Ost-Jerusalem ein.  
Jetzt! Sofort!
5. Setzen Sie sich in der EU-Kommission mit Nachdruck für die Aufkündigung des Assoziierungsabkommens EU-Israel gemäß der in Art. 2 für seine Wirksamkeit zwingend geforderten „Achtung der Menschenrechte und demokratischen Prinzipien“. Fordern Sie in diesem Sinne auf allen EU-Ebenen die uneingeschränkte Würdigung und Einhaltung der „EU-Charta der Grundrechte“ ein und ebenso der beiden EU-Konventionen „Menschenrechte“ sowie „Kinderrechte“.  
Jetzt! Sofort!

## **Links zur jüngsten Aktion in Stuttgart**

### **Video Demonstrationszug am 02.08.25**

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/demozug-video.mp4>

### **Video Kundgebung auf dem Schlossplatz am 02.08.25**

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/video-demo-stgt-2.august.2025-schlossplatz.mp4>

### **SWR Aktuell BW Sendung 18:00 Uhr vom 02.08.2025 (Bericht ab Min. 2)**

<https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/sendung-1800-uhr-vom-02082025-100.html>

**Weitere Fotos auf der Website:** <https://senderfreiespalaestina.de>

===

Ich bin PAKOS seit zehn Jahren verbunden.

Mir wurde die Ehre zuteil, 2015 gemeinsam mit der legendären Rechtsanwältin, Felicia Langer, anlässlich des Jahrestags der seit 1948 andauernden Nakba zu sprechen. Nachdem Felicia 2018 für immer gegangen war, wurde die bis dahin von ihr ausgefüllte Rolle der „Schirmfrau des Stuttgarter Gedenktages“ auf mich übertragen. Keine Frage! Es bedeutet mir viel, der Nakba mit dem Stuttgarter Komitee zu gedenken und gemeinsam für Solidarität mit Palästina zu wirken.

Prof. em. Dr. Fanny-Michaela Reisin, ehem. Präs. Internationale Liga für Menschenrechte e. V.-  
FIDH Germany

## **Wir vom Palästina-Komitee Stuttgart bitten euch zu spenden für unser Projekt**

„Wasser statt Waffen“

**Palästina-Komitee Stuttgart e. V.**

**BW Bank**

**IBAN: DE70600501017005892278**

**BIC/SWIFT: SOLADEST600**

**Verwendungszweck: Wasser statt Waffen**

# **WATER TANKS TO GAZA INSTEAD OF MILITARY TANKS TO ISRAEL**

In the videos on the website of the PALESTINE COMMITTEE Stuttgart (PAKOS),

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/VID-20250731-WA0044.mp4>

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/VID-20250803-WA0043-wasser-projekt-gaza.mp4>

our fellow campaigners demonstrate the German government that Germany can show a different face to those dying of thirst in the Gaza Strip than the one that the political elite in this country has been displaying to the world for 22 months now.

In the face of the nightmare of genocide against the Palestinian inhabitants of the Gaza Strip, ordered by the Israeli government and cruelly carried out by its soldiers, PAKOS activists are proving that the message of 'human rights and humanity' instead of weapons and ammunition is also possible from Germany. This is, of course, linked to the urgent demand that the German government immediately set up a humanitarian aid program for the suffering population of the Gaza Strip.

So far the necessary rethinking has not yet taken place in the government and the Bundestag.

That is why the PAKOS campaign needs many imitators.

Under the motto 'Water instead of weapons', a network of organizations, groups or spontaneous associations could be created in this country to carry out a similarly effective campaign.

The concept is simple and catchy. Whenever a folk or street festival, a summer, cultural, art or other social event is planned in Stuttgart and the surrounding area – preferably over the entire weekend – PAKOS registers a falafel and hummus sales stand. To this end, they chop, grind and mix throughout the entire working week beforehand, whenever possible.

The proceeds from the sale amounts often to several thousand euros. From these proceeds, PAKOS was able to donate several thousand euros to the campaign shown in the video.

**A highly effective, grassroots humanitarian campaign.**

**Recommended for imitation.**

The actions and appeals to halt any further escalation of the humanitarian catastrophe in Gaza are accompanied by urgent political demands on the German government and members of parliament of all parties. For those interested, the political demands are repeated below along with links to the latest campaigns in which they are powerfully demonstrated.

1. Stop arms exports and all aid that fuels the genocide!  
Now! Immediately!
2. Use all political means to insist on the unhindered entry of food, medicine and fuel blocked by Israel at all borders to Gaza.  
Now! Immediately!
3. Advocate for a definitive and unbreakable ceasefire in the EU, the UN and at all international levels.  
Now! Immediately!
4. Advocate for the complete withdrawal of the Israeli army from the Gaza Strip and the West Bank, including East Jerusalem.  
Now! Immediately!
5. Advocate emphatically in the EU Commission for the termination of the EU-Israel Association Agreement in accordance with the 'respect for human rights and democratic principles' required for its effectiveness in Article 2. In this spirit, call for the recognition and observance of the EU Charter on Fundamental Rights and the two EU conventions on human rights and children's rights at all EU levels.  
Now! Immediately!

### **Links to the latest campaign in Stuttgart**

#### **Video Demonstration march on 02.08.25**

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/demozug-video.mp4>

#### **Video Rally on Schlossplatz on 02.08.25**

<https://senderfreiespalaestina.de/videos/video-demo-stgt-2.august.2025-schlossplatz.mp4>

#### **SWR Aktuell BW broadcast at 6 p.m. on 2 August 2025**

<https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/sendung-1800-uhr-vom-02082025-100.html>

**Further photos on the website:** <https://senderfreiespalaestina.de>

----

I have been associated with PAKOS for ten years. I had the honour of speaking alongside the legendary lawyer Felicia Langer in 2015 on the anniversary of the Nakba, which has been ongoing since 1948. After Felicia passed away in 2018, the role she had filled as 'patron of the Stuttgart Day of Remembrance' was transferred to me. It means a lot to me to commemorate with the Stuttgart Nakba Committee and to work for solidarity with Palestine. Prof. em. Dr. *Fanny-Michaela Reisin, former President of the International League for Human Rights - FIDH Germany*

**We at the Palestine Committee Stuttgart kindly request your donations for our project.**

**„Water instead of weapons“**

**Palästinakomitee Stuttgart e. V.**

**BW Bank**

**IBAN: DE70600501017005892278**

**BIC/SWIFT: SOLADEST600**

**Payment reference: Water instead of weapons**